

Maíz

Los precios del maíz cayeron moderadamente antes de la sesión del jueves, lo que sugiere que hoy puede haber una ronda de ventas técnicas después de que los precios lograron avances sólidos a principios de esta semana. La presión de la cosecha estacional y el fortalecimiento del dólar estadounidense están proporcionando vientos en contra a corto plazo.

Las ofertas de base de maíz se mantuvieron entre estables y mixtas el miércoles, especialmente en varias plantas de etanol del Midwest, donde las ofertas cayeron 10 centavos en un lugar mientras subieron 15 centavos más en otro lugar.

La producción de etanol tuvo una tendencia moderadamente superior durante la semana que finalizó el 30 de septiembre, con un promedio diario de 889.000 barriles, según los datos más recientes de la Administración de Información de Energía de EE.UU. La última vez que la producción alcanzó el punto de referencia de 1 millón de barriles por día fue a principios de agosto. Las existencias de etanol cayeron un 4%.

Antes del próximo informe de exportación de granos del USDA, que se publicará más tarde esta mañana y cubrirá la semana hasta el 29 de septiembre, los analistas creen que la agencia mostrará ventas de maíz que oscilarán entre 13,8 millones y 31,5 millones de bushels.

El grano que viajaba por los ferrocarriles de la nación vio otros 22,745 vagones la semana pasada. Eso eleva los totales acumulados de 2022 a 851.497 vagones, lo que representa un 4,6% menos que el ritmo del año pasado hasta el momento.

El grupo de agricultores franceses AGPM solo espera que la cosecha plagada de sequía de este país alcance una producción total de 393,7 millones de bushels. Eso hace que la cosecha de este año sea la más pequeña en más de 30 años. Se espera que los rendimientos caigan casi un 19% por debajo del promedio de cinco años anterior, a 117,5 bushels por acre. Solo alrededor de un tercio de los acres de maíz de Francia son de regadío.

Soja

Los precios de la soja siguieron a un amplio conjunto de otras materias primas a la baja antes de la sesión del jueves, incurriendo en pérdidas en las operaciones nocturnas. Los inversores se centran en el potencial de rendimiento de EE.UU., las tendencias de la demanda de exportación y el potencial de una producción brasileña récord en la próxima temporada.

Las ofertas de la base de soja se mantuvieron entre estables y mixtas en el centro de

EE.UU. el miércoles después de una tendencia de hasta 10 centavos a la baja en un elevador de Indiana, mientras que se afirmaron hasta 7 centavos en un procesador de Indiana.

Antes del informe de exportación del USDA de mañana por la mañana, los analistas esperan que la agencia muestre ventas de soja que oscilan entre 18,4 millones y 44,1 millones de bushels para la semana que finaliza el 29 de septiembre. Los analistas también anticipan ventas de harina de soja que oscilan entre 50.000 y 400.000 toneladas métricas, más hasta 30.000 TM de las ventas de aceite de soja.

La asociación de comercio de granos Anec elevó sus estimaciones para las exportaciones de soja del país en 2022 en un 2,0% a 2.774 millones de bushels, citando actualizaciones en los cronogramas de envío. Gran parte de ese grano eventualmente terminará en China.

Mientras tanto, una encuesta de Reuters a 12 analistas espera plantaciones récord de soja brasileña esta temporada, con 105,8 millones de acres. Eso podría llevar a una probable producción récord de 5.534 millones de bushels. También sería un aumento significativo del decepcionante esfuerzo estresado por la sequía de la temporada pasada. “El inicio de la siembra es muy bueno, está avanzando rápido, no falta la humedad, las lluvias están llegando para el Medio Oeste y el Sudeste”, según Luiz Roque, analista de Safras & Mercado.

Trigo

Los precios del trigo sufrieron un revés técnico moderado cuando el comerciante reevaluó las últimas tendencias de oferta y demanda antes del próximo informe de ventas de exportación del USDA. Un dólar estadounidense relativamente fuerte también ha estado aplicando vientos en contra últimamente. Las pérdidas en su mayoría rondaron el 1% durante la noche.

Antes del informe de exportación de granos del USDA del jueves por la mañana, los analistas esperan ver ventas de trigo que oscilen entre 7,3 millones y 16,5 millones de bushels para la semana que finaliza el 29 de septiembre.

El progreso de la siembra de trigo de invierno de Ucrania solo ha alcanzado el 27% de su huella esperada para la temporada 2022/23, y el CEO de agronegocios, Alex Lissitsa, estima que la producción de 2023 podría caer hasta en un 70%: “cubriremos nuestras propias necesidades, pero no todo”. será tan optimista con las exportaciones”, dice. El consumo doméstico típico de trigo de Ucrania ronda los 257 millones de bushels.

Como se esperaba, Japón compró 3,6 millones de bushels de trigo de calidad alimentaria de los Estados Unidos y Canadá en una licitación regular que cerró hoy. Aproximadamente dos tercios del total se obtuvieron de los EE.UU. El grano llegará a fines de enero.

Extraído de Farm Progress